

El Develamiento De Dios No 92
La Controversia De La Resurrección

21 de abril de 2019

Pastor, Brian Kocourek

Esta es la mañana más hermosa de Pascua, y en toda esta nación hoy en esta hermosa mañana de Pascua, millones de personas (cristianos) se reunirán en sus iglesias para adorar a Dios, de la misma manera que siempre lo han adorado. Millones de veces millones de personas vendrán a la iglesia esta mañana para ofrecer alabanzas a Dios por lo que él hizo hace 2.000 años.

Habrà mucha gente esta mañana que no adoran a Dios regularmente, pero saldrán esta mañana porque es Pascua. Y solo porque es Pascua, ellos vendrán. Y participarán en los servicios de adoración en todo el país y vendrán a Honrar la Resurrección de Jesucristo de hace 2.000 años.

En toda esta nación, hoy se darán muchas lecciones de historia sobre el humilde Nazareno llamado Jesús, que vivió hace casi 2 mil años. Ellos hablarán sobre el sufrimiento de Jesús, el que tuvo que morir, y la agonía por la que pasó en el Calvario. Hablarán sobre la fatalidad y la desesperación que él sintió en esos menguantes momentos antes de ser crucificado. Hablarán sobre el rechazo que sintió incluso por aquellos que estaban más cerca de Él.

Y, sin embargo, ¿ellos saben realmente de qué se trata esta resurrección? ¿Ellos realmente creen lo que han escuchado año tras año? ¿O es, como dijimos anteriormente, solo una lección de historia para ellos? ¿Es solo una especie de derecho antiguo del que hablamos una vez al año, y luego nos dedicamos a nuestros asuntos como de costumbre, el resto del año? ¿Es la Pascua solo un deber religioso, solo una obligación, o hay algo aquí, que el mundo ha perdido, año tras año?

¿Es solo una historia que escuchamos, o tal vez podría haber más, mucho más, sobre este evento, que ha moldeado la historia del hombre más que todos los demás eventos juntos?

Para ser más directo, permítanme usar esa buena y vieja expresión estadounidense que dice: "**¿EN QUÉ ME BENEFICIO?**"

Porque realmente, de eso se trata, ¿correcto? Yo no quiero parecer irrespetuoso, pero es por eso que la Pascua es solo una tradición y no una realidad para la mayoría de la gente. Porque es algo que sucedió, hace casi 2 mil años, a un hombre llamado Jesús. Y el mundo sostiene que, si se vive una buena vida, entonces tal vez, después de que se muera, también se tenga la

posibilidad de ser criado algún día, de vuelta a la vida. Pero quién sabe si eso es cierto, no está en el futuro inmediato, entonces, ¿por qué pensarlo? "

Eso es exactamente cómo piensa el mundo. Y es por eso que la Pascua, y no solo la Pascua, sino todos los domingos se ha convertido, solo en una tradición, por el bien de los niños. Y el mundo está perdido, y está muriendo en esta condición pecaminosa de incredulidad. Y lo triste es que ni siquiera ellos lo saben.

La gente no va a la iglesia para ser malvada, sino para ser una mejor persona. Pero me gustaría hacer la pregunta real que necesita respuesta, y es esta: ¿de qué se alejan de asistir a la iglesia? ¿de qué se van? Esa es la verdadera pregunta que todos debemos hacernos.

¿Venimos a escuchar una conferencia sobre cómo ser una persona más amable? ¿O llegamos a escuchar un discurso sobre cómo llevarse bien con personas hostiles o con personas con las que es difícil llevarse bien? O tal vez asiste a la iglesia para irse con un sentimiento cálido y agradable de que tal vez alguien realmente le ama.

Y si su razón para asistir a la iglesia es cualquiera de estas razones, habla de una triste situación en la que se encuentra la iglesia hoy.

La gente ha perdido su visión. Y nos enseña en **Proverbios 29:18** "*Sin profecía el pueblo se desenfrena;* (y la palabra hebrea significa "**regresar**"). Cuando la gente no tiene visión, la gente se regresa) *Mas el que guarda la ley es (las instrucciones del padre) bienaventurado.*

William Branham dijo que en el momento en que se deja de avanzar, es el momento en que se muere. **Los Ungidos En El Tiempo Del Fin 65-0725M 168** "*Porque es imposible que aquellos que una vez fueron iluminados*", y *que no avanzaron con la Palabra a medida que se cumplió (ellos están muertos, desaparecidos),*

Entonces, las personas sin visión abierta, se enfocan en el ayer y, por lo tanto, terminan volviendo a lo que salieron. Debido a que no tienen una visión abierta, pronto se dan cuenta de lo que Dios está haciendo hoy y, por lo tanto, el cristianismo se ha convertido en una tradición que hacen los conservadores y aquellos que quieren que sus hijos sean criados correctamente.

Apocalipsis 3: 14-22 "*Y escribe al ángel de la iglesia en Laodicea: He aquí el Amén, el testigo fiel y verdadero, el principio de la creación de Dios, dice esto:*

15 *Yo conozco tus obras, que ni eres frío ni caliente. ¡Ojalá fueses frío o caliente!* **16** *Pero por cuanto eres tibio, y no frío ni caliente, te vomitaré de*

*mi boca. 17 Porque **tú dices**: Yo soy rico, y me he enriquecido, y de ninguna cosa tengo necesidad; y **no sabes** que tú eres un desventurado, miserable, pobre, ciego y desnudo. 18 Por tanto, yo te aconsejo que de mí compres oro refinado en fuego, para que seas rico, y vestiduras blancas para vestirte, y que no se descubra la vergüenza de tu desnudez; y unge tus ojos con colirio, para que veas. 19 Yo reprendo y castigo a todos los que amo; sé, pues, celoso, y arrepíentete. 20 He aquí, yo estoy a la puerta y llamo; si alguno oye mi voz y abre la puerta, entraré a él, y cenaré con él, y él conmigo. 21 **Al que venciere**, le daré que se siente conmigo en mi trono, así como yo he vencido, y me he sentado con mi Padre en su trono. 22 El que tiene oído, oiga lo que el Espíritu dice a las iglesias.*

Qué comentario tan triste sobre la iglesia en estos últimos días. **Ella es miserable** (lo que significa que está **profundamente angustiada o infeliz**), de hecho, él dice **que es miserable** (¿por qué? Porque ella ve su **condición desesperada. Es pobre** (oh, no en cosas materiales, sino la iglesia carece espiritualmente), y **Está ciega** (la palabra en realidad implica que se ha **ahumado, no está claro en su pensamiento**) y **está desnuda** (está completamente despojada de cualquier vestimenta de su justicia). Está completamente desnuda y vacía, acostada en su vergüenza ante todo el mundo la vea. *Y sin embargo, ella ni siquiera se da cuenta.*

Pero noten el orden de la iglesia en esa condición. Él dice **18** (*unge tus ojos con unguento para los ojos.* (¿Para ver qué?) La respuesta está en el versículo **20. Él está en la puerta mientras ella está en esta condición.**

Hermano y hermana, nuestra única esperanza es recibir la "**Resurrección**". Nuestra única esperanza es recibir a **Aquel que es la Resurrección y la Vida**. Ahora, para tener una mejor idea de esta condición que vemos aquí y **nuestra necesidad de Aquel que es la Resurrección y la Vida**, pasemos a Juan 11 y leamos la historia completa de Aquel **que es la resurrección y la Vida**.

Leamos **Juan 11: 39-40**, y **43-44**, porque esta es la condición actual de la iglesia de Laodicea, y fíjense lo que dice Marta de su hermano ... **39 Dijo Jesús: Quitad la piedra. Marta, la hermana del que había muerto, le dijo: Señor, **hiede ya**, porque es de cuatro días. 40 Jesús le dijo: ¿No te he dicho que si crees, verás **la gloria** (Doxa) **de Dios**? 43 Y habiendo dicho esto, clamó a gran voz: ¡Lázaro, ven fuera! 44 Y el que había muerto salió, atadas las manos y los pies con vendas, y el rostro envuelto en un sudario. Jesús les dijo: Desatadle, y dejadle ir.**

Miren la condición de Lázaro, ya había muerto cuatro días. Y la iglesia ha estado dormida o espiritualmente muerta durante 2.000 años, pero algo está arreglándose para despertarla de aquí del dormir. Noten en el versículo (40) La misma ***Doxa de Dios*** se manifestó. **¿Y qué produjo la Doxa de Dios? VIDA.** Poder de resurrección y vida de resurrección.

Pablo dijo en **Efesios 5** "***Despiértate, tú que duermes, y levántate de los muertos, y te alumbrará Cristo***". Fue profetizado en el libro de **Isaías 700** años antes de la primera venida de Cristo y hace 2,700 años estas palabras:

Isaías 60: 1-3A "*Levántate, resplandece; porque ha venido tu luz, y la gloria de Jehová ha nacido sobre ti. 2 Porque he aquí que tinieblas cubrirán la tierra, y oscuridad las naciones; mas sobre ti amanecerá Jehová, y sobre ti será vista su gloria. 3Y andarán las naciones a tu luz,*

Vemos este escenario nuevamente en **Mateo 25** cuando hablamos de la condición de las vírgenes prudentes y fatuas que también se habían quedado dormidas mientras esperaban la venida del Señor.

Mateo 25: 1-13 *Entonces el reino de los cielos será semejante a diez vírgenes que tomando sus lámparas, salieron a recibir al esposo. 2Cinco de ellas eran prudentes y cinco insensatas. 3Las insensatas, tomando sus lámparas, no tomaron consigo aceite; 4mas las prudentes tomaron aceite en sus vasijas, juntamente con sus lámparas. 5Y tardándose el esposo, cabecearon todas y se durmieron. 6Y a la medianoche se oyó un clamor: ¡Aquí viene el esposo; salid a recibirle! 7 Entonces todas aquellas vírgenes se levantaron, y arreglaron sus lámparas. 8Y las insensatas dijeron a las prudentes: Dadnos de vuestro aceite; porque nuestras lámparas se apagan. 9Mas las prudentes respondieron diciendo: Para que no nos falte a nosotras y a vosotras, id más bien a los que venden, y comprad para vosotras mismas. 10Pero mientras ellas iban a comprar, vino el esposo; y las que estaban preparadas entraron con él a las bodas; y se cerró la puerta. 11Después vinieron también las otras vírgenes, diciendo: ¡Señor, señor, ábrenos! 12Mas él, respondiendo, dijo: De cierto os digo, que no os conozco. 13 Velad, pues, porque no sabéis el día ni la hora en que el Hijo del Hombre ha de venir.*

Noten la similitud que vemos aquí y en **Apocalipsis 3**. El mensaje que sale es "***He aquí, aquí estoy***". Pero observen que los que no tenían aceite en su vaso también se habían ahumado las lámparas que no podían iluminar y, por lo tanto, no podían ver si tenían aceite o no y, por lo tanto, no estaban listos cuando El que estaba en la puerta estaba listo.

Ahora volvamos a **Apocalipsis 3** y examinemos esto más a fondo. Ahora recuerden, la condición de la iglesia en el momento de la PRESENCIA de AQUEL que está en la puerta. *Ella es miserable, miserable, pobre, ciega y desnuda.* Y debido a su riqueza en cosas materiales, ni siquiera es consciente de su condición que apesta a muerte.

Pero en **Joel** vemos la promesa que vimos en **Isaías** que dice: "*Y os restituiré los años que comió la oruga, el saltón, el revoltón y la langosta,... y comeréis hasta saciaros.*" ¡Oh hermano, los hombres muertos no pueden comer! Pero miren a Lázaro. La próxima vez que estemos aquí con él en las Escrituras, estaba sentado y comiendo con Jesús.

Pero la condición de la iglesia de Laodicea es la que también se ve en **Isaías 29**, pero observen también en este momento que el Señor desciende con una voz de mando y es esta voz de aclamación es su mensaje, que es también la misma doxa de Dios, que son sus opiniones, valores y juicios que iluminan a las personas, abre los ojos y los despiertan del sueño. Pero los únicos que abren los ojos son las vírgenes prudentes, porque las fatuas todavía están en un dilema, como entre despertarse y dormir.

Isaías 29: 6 *Por Jehová de los ejércitos serás visitada con truenos, con terremotos y con gran ruido, (eso es la aclamación) con torbellino y tempestad, y llama de fuego consumidor.* Eso habla de juicio, y por supuesto, el juez debe estar aquí para emitir el juicio) **7** *Y será como sueño de visión nocturna la multitud de todas las naciones que pelean contra Ariel, (ese es un nombre simbólico para Israel o un israelita) y todos los que pelean contra ella y su fortaleza, y los que la ponen en apretura. 8 Y les sucederá como el que tiene hambre y sueña, y le parece (en su sueño) que come, pero cuando despierta, su estómago está vacío; o como el que tiene sed y sueña, y le parece (en su sueño) que bebe, pero cuando despierta, se halla cansado y sediento; así será la multitud de todas las naciones que pelearán contra el monte de Sion.*

Ahora, el hermano Branham nos enseñó que cuando las Escrituras hablan del **Monte Sion**, siempre se refiere a la novia.

De su sermón **El Futuro Hogar Del Novio Celestial Y La Novia Terrenal** 64-0802 P: 177 hermano Branham dijo: *En la cual el Señor lave las inmundicias de la hija de Sión, (recuerden, esa siempre es la Novia, ¿ven?)...y purifique la sangre de Jerusalén (ese es el remanente de los Judíos, más la Novia, ¿ven?)...y en medio de ella, con espíritu de juicio, fuego... Ese siempre es el juicio de Dios,*

Y nuevamente en **La Palabra Hablada Es La Simiente Original**62-0318E
P: 186 *Entonces en la lluvia tardía vendrá un reto como lo hubo en el Monte Carmelo: la Biblia cumplida al pie de la letra. Juan el Bautista, Su precursor en **Malaquías capítulo 3**, plantó una lluvia temprana y fue rechazado por las iglesias, las denominaciones, los fariseos y los saduceos en su día. Jesús vino y tuvo su reto en el Monte de la Transfiguración. **Este precursor de los últimos días sembrará para la lluvia temprana.** Y Jesús (lo cual es Su Palabra) será el reto entre las denominaciones y los credos. Y cuando el reto venga, Él vendrá para llevar a Su Novia en el rapto. El primero fue en el Monte Carmelo; el segundo fue en el Monte de la Transfiguración; y **el tercero será en el Monte de Sión.** Gloria.*

Luego Isaías dice: **9** *Deteneos y maravillaos; ofuscaos y cegaos; embriagaos, y no de vino; tambalead, y no de sidra. 10* **Porque Jehová derramó sobre vosotros espíritu de sueño, y cerró los ojos de vuestros profetas, y puso velo sobre las cabezas de vuestros videntes.** *11* **Y os será toda visión como palabras de libro sellado, el cual si dieren al que sabe leer, y le dijeren: Lee ahora esto; él dirá: No puedo, porque está sellado. 12** **Y si se diere el libro al que no sabe leer, diciéndole: Lee ahora esto; él dirá: No sé leer. 13** **Dice, pues, el Señor: Porque este pueblo se acerca a mí con su boca, y con sus labios me honra, pero su corazón está lejos de mí, y su temor de mí no es más que un mandamiento de hombres que les ha sido enseñado; 14** **por tanto, he aquí que nuevamente excitaré yo la admiración de este pueblo con un prodigio grande y espantoso; porque perecerá la sabiduría de sus sabios, y se desvanecerá la inteligencia de sus entendidos. 15** **¡Ay de los que se esconden de Jehová, encubriendo el consejo, y sus obras están en tinieblas, y dicen: ¿Quién nos ve, y quién nos conoce?! 16** **Vuestra perversidad ciertamente será reputada como el barro del alfarero. ¿Acaso la obra dirá de su hacedor: No me hizo? ¿Dirá la vasija de aquel que la ha formado: No entendió? 17** **¿No se convertirá de aquí a muy poco tiempo el Libano en campo fructífero, y el campo fértil será estimado por bosque? 18** **En aquel tiempo los sordos oirán las palabras del libro, y los ojos de los ciegos verán en medio de la oscuridad y de las tinieblas.**

Juan 12: 1-2 *Seis días antes de la pascua, vino Jesús a Betania, donde estaba Lázaro, el que había estado muerto, y a quien había resucitado de los muertos. 2* **Y le hicieron allí una cena; Marta servía, y Lázaro era uno de los que estaban sentados a la mesa con él.**

Recuerden a la otra persona que Jesús resucitó de la muerte, la niña en **Marcos 5** y **Lucas 8**, veamos qué hizo Jesús justo después de que ella resucitó o resucitó de la muerte.

MARCOS 5: 21-24, *Pasando otra vez Jesús en una barca a la otra orilla, se reunió alrededor de él una gran multitud; y él estaba junto al mar. 22 Y vino uno de los principales de la sinagoga, llamado Jairo; y luego que le vio, se postró a sus pies, 23 y le rogaba mucho, diciendo: Mi hija está agonizando; ven y pon las manos sobre ella para que sea salva, y vivirá. 24 Fue, pues, con él; y le seguía una gran multitud, y le apretaban.*

Ahora, pasemos a los versículos **35-43**. *Mientras él aún hablaba, vinieron de casa del principal de la sinagoga, diciendo: **Tu hija ha muerto**; ¿para qué molestas más al Maestro? 36 Pero Jesús, luego que oyó lo que se decía, dijo al principal de la sinagoga: **No temas, cree solamente. 37 Y no permitió que le siguiese nadie** sino Pedro, Jacobo, y Juan hermano de Jacobo. 38 Y vino a casa del principal de la sinagoga, y vio el alboroto y a los que lloraban y lamentaban mucho. 39 Y entrando, les dijo: ¿Por qué alborotáis y lloráis? La niña no está muerta, sino duerme. 40 Y **se burlaban de él**. Mas él, echando fuera a todos, tomó al padre y a la madre de la niña, y a los que estaban con él, y entró donde estaba la niña. 41 Y tomando la mano de la niña, le dijo: Talita cumi; que traducido es: Niña, a ti te digo, levántate. 42 Y luego la niña se levantó y andaba, pues tenía doce años. Y se espantaron grandemente. 43 Pero él les mandó mucho que nadie lo supiese, y dijo que se le diese de comer.*

Noten que Jesús les ordenó que le dieran algo de comer. Y no era solo leche, ya que en **Lucas 8** dice: *"Entonces su espíritu volvió, e inmediatamente se levantó; y él mandó que se le diese de comer."*

Joel 2:25 *"Y os restituiré los años que comió la oruga, el saltón, el revoltón y la langosta, mi gran ejército que envié contra vosotros. 26 Comeréis hasta saciaros, y alabaráis el nombre de Jehová vuestro Dios, el cual hizo maravillas con vosotros; y nunca jamás será mi pueblo avergonzado.*

*27 Y conoceréis que en medio de Israel estoy yo, y que yo soy Jehová vuestro Dios, y no hay otro; y mi pueblo nunca jamás será avergonzado. ¿POR QUÉ? Porque Él dice: **CONOCERÉIS QUE YO ESTOY EN MEDIO DE USTEDES.**"*

Apocalipsis 3:18 *Por tanto, yo te aconsejo que de mí compres oro refinado en fuego, para que seas rico, y vestiduras blancas para vestirte, y que no se descubra la vergüenza de tu desnudez; y unge tus ojos con colirio, para que veas. ¿Qué significa estar vestido? ¿Cuál es nuestra ropa? ¿Qué es esta prenda?*

Salmo 132: 9 *Tus sacerdotes se vistan de justicia, Y se regocijen tus santos.*

1 Pedro 2: 9 dice: *Mas vosotros sois linaje escogido, real sacerdocio, nación santa, pueblo adquirido por Dios, para que anunciéis las virtudes de aquel que os llamó de las tinieblas a su luz admirable;*

Apocalipsis 3:18 *Por tanto, yo te aconsejo que de mí compres oro refinado en fuego, para que seas rico, y vestiduras blancas para vestirte, y que no se descubra la vergüenza de tu desnudez; y unge tus ojos con colirio, para que veas.*

Estar *vestido en su justicia que no se descubra la vergüenza de nuestra desnudez*, nuestra completa indignancia, no se manifiesta. Esto nos dice que la novia como el cuerpo de Cristo tuvo que recibir algo de Él para ocultar lo que era tan evidente, y esa es nuestra propia impotencia. Lo que el revoltón no comió la langosta sí lo hizo, y lo que la langosta dejó el saltón terminó hasta que el árbol de la novia llegó hasta las raíces. "***Pero Yo restituiré, dice el Señor***"

Lázaro fue un tipo del árbol de la novia que yacía en la tumba cuatro días y los gusanos del cuerpo ya habían comenzado a hacer daño y sus ojos ya habían comenzado a hundirse y su carne había comenzado a pudrirse y oler, pero "***Yo restituiré dice el Señor "porque" Yo soy la Resurrección y la Vida, y el que crea en mí, aunque esté muerto, vivirá***".

Observen ese orden en **Apocalipsis 3:18** es "***y unge tus ojos con colirio, para que veas***". "***Para que veas***", ¿veas qué? **Versículo 20***He aquí, yo estoy a la puerta y llamo; si alguno oye mi voz y abre la puerta, entraré a él, y cenaré con él, y él conmigo.*

El Mismo Resucitado, ¡Él Está Aquí!

Ahora, ¿qué es este colirio que le dará a ella la esperanza de verlo? Recuerden, Él es la Palabra.

En **Santiago 5** nos dice quién es este en la puerta. ***He aquí, el juez está en la puerta.***

Y en **Juan 12:48** Jesús nos dice que ***la palabra que he hablado, ella le juzgará en el día postrero.***

Entonces es ***la Palabra*** que está en la puerta. Ahora no es extraño que la Palabra de Dios se compare con el maná que cayó. Y también la ofrenda de harina es un tipo de la Palabra. ¿Y la harina de la tinaja en los días de Elías que nunca se vació durante la hambruna?

La palabra usada en **Apocalipsis 3** para *colirio* es KOLLOURION que según VINES denota un panecillo grueso o un colirio en forma de panecillo.

En **Apocalipsis 3**, él le dice a la iglesia que coloquen la Palabra ante sus ojos para que no puedan ver nada más que el que está parado en la puerta. Y ese es Cristo la Palabra.

1 Corintios 13:12 *Ahora vemos por espejo, oscuramente; mas entonces veremos cara a cara. Ahora conozco en parte; pero entonces conoceré como fui conocido.* ¿Cuándo? En ese momento ÉL está parado en la puerta.

II Corintios 3:18, *Por tanto, nosotros todos, mirando a cara descubierta como en un espejo la gloria del Señor, somos transformados de gloria en gloria en la misma imagen, como por el Espíritu del Señor.*

Comenzamos esta mañana mirando lo que ve el mundo y cómo ellos ven esta Pascua con una visión histórica, pero como Uds. pueden ver, lo estamos viendo a simple vista,

Oh, Es el poderoso conquistador, ya que rasgó el velo en dos. Y estamos siendo cambiados a Su Imagen.

Ahora esto nos lleva a nuestro Mensaje esta mañana. **¿De qué se trata la Pascua? ¿Y de qué se trata la resurrección de Cristo?**

¡Se trata de la vida! **Vida eterna.** Y, sin embargo, hay algo acerca de este gran Mensaje de Vida que todos fallamos en ver. Y es que esta Gran Verdad sobre Su Resurrección es más que un pensamiento feliz, o algo que esperar. La resurrección de Cristo fue y sigue siendo hoy **una tremenda confrontación.** Y eso es lo que yo quiero que se entienda esta mañana. **El mensaje de que él no está muerto, sino que está vivo trae confrontación.** Siempre ha sido muy controvertido. Fue en aquel entonces, en Su ministerio del Alfa, y lo mismo ocurre nuevamente en esta edad Omega donde estamos hoy.

La mayor revelación que podemos tener es que **el mismo Dios del cielo ha descendido en esta hora en la forma de su Hijo, no el cuerpo sino el Logos, la misma Palabra en nuestro medio, la Gran Luz Shekinah, la Columna de Fuego en realidad en medio de los hijos de Dios y, sin embargo, esta Revelación ha causado más conflicto y confrontación en este Mensaje que cualquier otra cosa.** ¿Por qué? Porque **la resurrección es un enfrentamiento entre la vida y la muerte.**

1 Corintios 15: 53-58 *Porque es necesario que esto corruptible se vista de incorrupción, y esto mortal se vista de inmortalidad. 54Y cuando esto*

corruptible se haya vestido de incorrupción, y esto mortal se haya vestido de inmortalidad, entonces se cumplirá la palabra que está escrita: Sorbida es la muerte en victoria. 55¿Dónde está, oh muerte, tu aguijón? ¿Dónde, oh sepulcro, tu victoria? 56ya que el aguijón de la muerte es el pecado, y el poder del pecado, la ley. 57Mas gracias sean dadas a Dios, que nos da la victoria por medio de nuestro Señor Jesucristo.58Así que, hermanos míos amados, estad firmes y constantes, creciendo en la obra del Señor siempre, sabiendo que vuestro trabajo en el Señor no es en vano.

Fijense: Dios nos da **la victoria a** través de Cristo Jesús el Señor. ¿Y qué es una victoria? Esta palabra **victoria** aquí proviene de una palabra griega **NIKOS** que significa **vencer por completo**. **Webster** dice: **Victoria es ganar una lucha, superar un obstáculo o conquistar a un oponente.**

Y no se **puede tener la victoria sin conflicto o confrontación**. Y, por tanto, la **resurrección es una confrontación con la mismamuerte**, pero vencer y ser victorioso.

Al igual que el viernes por la noche, vimos que la **Revelación provoca una disputa** con la Vid falsa y esta **disputa provoca una guerra**. Pero la resurrección, que es la vida eterna, es la victoria sobre la confrontación, la disputa y la guerra. Para aquellos que hemos sido vivificados, a qué tememos.

Romanos 8:29 *Porque a los que antes conoció, también los predestinó para que fuesen hechos conformes a la imagen de su Hijo, para que él sea el primogénito entre muchos hermanos. 30Y a los que predestinó, a estos también llamó; y a los que llamó, a estos también justificó; y a los que justificó, a estos también glorificó. 31¿Qué, pues, diremos a esto? Si Dios es por nosotros, ¿quién contra nosotros? 32 El que no escatimó ni a su propio Hijo, sino que lo entregó por todos nosotros, ¿cómo no nos dará también con él todas las cosas? 33¿Quién acusará a los escogidos de Dios? Dios es el que justifica. 34 ¿Quién es el que condenará? Cristo es el que murió; más aun, el que también resucitó, el que además está a la diestra de Dios, el que también intercede por nosotros. 35¿Quién nos separará del amor de Cristo? ¿Tribulación, o angustia, o persecución, o hambre, o desnudez, o peligro, o espada? 36 Como está escrito: Por causa de ti somos muertos todo el tiempo; Somos contados como ovejas de matadero. 37Antes, en todas estas cosas somos más que vencedores por medio de aquel que nos amó. 38 Por lo cual estoy seguro de que ni la muerte, ni la vida, ni ángeles, ni principados, ni potestades, ni lo presente, ni lo por venir, 39ni lo alto, ni lo profundo, ni ninguna otra cosa creada nos podrá separar del amor de Dios, que es en Cristo Jesús Señor nuestro.*

Entonces ***vemos que nuestros cuerpos corruptibles tienen que colocarse sobre la incorrupción*** y luego salimos victoriosos. La batalla ha terminado. **El gran conflicto ha terminado.** Y entonces, el proceso de la vida, la vida *eterna* es, por lo tanto, una gran confrontación con la mismaturaleza. Porque, por un lado, nuestros cuerpos, ***"nacieron en pecado, formados en iniquidad y vinimos al mundo hablando mentiras"***. Pero a través del proceso de la Vida, la Vida Eterna ha vencido la muerte en estos cuerpos que son entregados al pecado, y somos hechos nuevos en el espíritu de nuestras mentes, y ***"nuestro hombre interno se renueva diariamente mientras nuestro hombre externo perece"***.

En **1 Timoteo 6: 3-12** Pablo dice, *no he venido para traer paz, sino espada. Cualquier hombre que amaría su vida tiene que estar dispuesto a perderla para salvarla.*

Y en **2 Timoteo 4: 1-8**, Pablo dijo: *Tiene que estar dispuesto a pelear la buena batalla para heredar la corona.*

De nuevo en **1 Corintios 9: 24-27**, Pablo nos dice que tenemos que correr la carrera para ganar. *"corra para que pueda ganar. Para entrar en el conflicto, la confrontación, para que pueda salir victorioso.*

140 El Único Lugar Provisto Por Dios Para La Adoración 65-1128.1M PP. 142 *Ahora, noten nuevamente (rápidamente), hallamos aquí que por todos los siete días, se debería comer este pan a través de las Siete Edades de la Iglesia. Ahora, cuando tuvo que morir, y entrar en la tierra.*

Noten en **Juan** capítulo **3** Él muestra la luz a la vida verdadera y falsa pero la vida falsa no vendrá a la luz, pero la vida verdadera es atraída a la luz, ellos no pueden evitar venir a la luz.

Juan 3: 19-21 *Y esta es la condenación: que la luz vino al mundo, y los hombres amaron más las tinieblas que la luz, porque sus obras eran malas. 20 Porque todo aquel que hace lo malo, aborrece la luz y no viene a la luz, para que sus obras no sean reprendidas. 21 Mas el que practica la verdad viene a la luz, para que sea manifiesto que sus obras son hechas en Dios.*

¿Ven? Ellos no quieren ser reprendidos por la Luz. No quieren la confrontación que trae la Palabra de Dios. Es por eso que simplemente se alejan de la Verdad, la Luz. ¿Por qué las cucarachas y las criaturas de la noche huyen de la luz? No quieren ser confrontados y expuestos.

1 Juan 5: 4 *Porque todo lo que es nacido de Dios vence al mundo; y esta es la victoria que ha vencido al mundo, nuestra fe.*

Noten **nuestra Fe**, nuestra **revelación** es nuestra victoria que supera la confrontación. Eso supera la disputa y la guerra. Es por eso que la Revelación es tan importante. Si solo se tiene una comprensión mental de esto, siempre se tendrá la confrontación, pero nunca una victoria.

Pero una vez que Ud. se haya entregado por completo a la Revelación de la Palabra, entonces La Revelación se hace cargo, la manifestación de la verdad divina se hace cargo. Entonces Ud. está en lugares celestiales en Cristo Jesús. No que lo será, sino lo es ahora.

2 Pedro 2: 12-22 *Pero estos, hablando mal de cosas que no entienden, como animales irracionales, nacidos para presa y destrucción, perecerán en su propia perdición, 13recibiendo el galardón de su injusticia, ya que tienen por delicia el gozar de deleites cada día. Estos son inmundicias y manchas, quienes aun mientras comen con vosotros, se recrean en sus errores. 14 Tienen los ojos llenos de adulterio, no se sacian de pecar, seducen a las almas inconstantes, tienen el corazón habituado a la codicia, y son hijos de maldición. 15Han dejado el camino recto, y se han extraviado siguiendo el camino de Balaam hijo de Beor, el cual amó el premio de la maldad, 16y fue reprendido por su iniquidad; pues una muda bestia de carga, hablando con voz de hombre, refrenó la locura del profeta. 17 Estos son **fuentes sin agua**, y (sin Espíritu Santo) **nubes** (testigos) empujadas por la tormenta; para los cuales la más densa oscuridad está reservada para siempre. 18Pues hablando palabras infladas y vanas, seducen con concupiscencias de la carne y disoluciones a los **que verdaderamente habían huido de los que viven en error. 19Les prometen libertad, y son ellos mismos esclavos de corrupción. Porque el que es vencido por alguno es hecho esclavo del que lo venció. 20**Ciertamente, si habiéndose ellos escapado de las contaminaciones del mundo, por el conocimiento del Señor y Salvador Jesucristo, enredándose otra vez en ellas son **vencidos**, su postrer estado viene a ser peor que el primero. 21Porque mejor les hubiera sido no haber conocido el camino de la justicia, que después de haberlo conocido, volverse atrás del santo mandamiento que les fue dado. 22 Pero les ha acontecido lo del verdadero proverbio: El perro vuelve a su vómito, y la puerca lavada a revolcarse en el cieno.*

Hebreos 6: 1-12 Amplificado ... del versículo 3 *De hecho, si Dios lo permite, ahora procederemos a la enseñanza avanzada. 4 Porque es imposible restaurar y volver a arrepentir a aquellos que han sido de una vez por todas iluminados, que han saboreado **conscientemente** el don celestial, y se han convertido en **participantes** o (Compañeros) del Espíritu Santo, 5 y han sentido cuán buena es la Palabra de Dios y los poderosos poderes de la*

edad y el mundo por venir, 6 si luego se desvían de la Fe y se alejan de su lealtad; Es imposible sean otra vez renovados para arrepentimiento, porque (mientras) claven de nuevo en la cruz al Hijo de Dios, en lo que a ellos concierne, y lo sostienen al desprecio, la vergüenza y la desgracia pública. 7 Para el suelo que ha bebido la lluvia que cae repetidamente sobre él, y produce un cultivo que es útil para aquellos cuyo beneficio se cultiva, participa de una bendición de Dios. 8 Pero si ese mismo suelo lleva espinas y cardos de manera persistente, se considera inútil y solo vale la pena ser maldecido, cuyo fin es quemarlo. 9 Aunque hablamos de esta manera, en su caso, amados, ahora estamos firmemente convencidos de mejores cosas que están cerca de la salvación y la acompañan. 10 Porque Dios no es injusto para olvidar o pasar por alto el trabajo y el amor que han mostrado por el bien de su nombre al ministrar a las necesidades de los santos, su propio pueblo consagrado, como todavía lo hacen. 11 Pero deseamos ferviente y fervientemente que cada uno de ustedes muestre la misma diligencia y sinceridad durante todo el proceso para darse cuenta y disfrutar de la plena seguridad y desarrollo de su esperanza hasta el final. 12 Para que no vuelva desinteresado y se conviertan en perezoso espiritual pero imitadores, que se comportan como aquellos que a través de la fe (es decir, al aprender de toda la personalidad de Dios en Cristo con absoluta confianza en su poder, sabiduría y bondad) y por la práctica y la resistencia y la espera del paciente ahora están heredando Las promesas.

Ahora encontramos aquí eso en **Hebreos 6** se habla de un pueblo que ha sido **los que una vez fueron iluminados**. Esa es esta hora y no podría ser otra. Porque no podría haber una **iluminación de una vez por todas** hasta que suceda **Apocalipsis 10: 1 - 7** y se abran los Sellos.

Ahora observen además que esta escritura habla de gente que han, **y gustaron del don celestial**, que sabemos que es Cristo mismo. **4 Porque es imposible sean otra vez renovados para arrepentimiento, aquellos que han sido de una vez por todas iluminados, que han saboreado conscientemente el don celestial,**

De hecho, si se dan cuenta, dice que conscientemente han probado el don celestial y luego dice que han compartido o se han convertido en compañeros del Espíritu Santo. **Hebreos 6: 4 y gustaron del don celestial, y fueron hechos partícipes (o Compañeros) del Espíritu Santo, 5 y asimismo gustaron de la buena palabra de Dios y los poderes del siglo venidero,**

Sin embargo, podríamos preguntarnos cómo es que podrían ser conscientes de su presencia y aun así negarlo e incluso querer crucificarlo de

nuevo. Bueno, nuestra respuesta está en el versículo **6**, donde las Escrituras nos dicen que se desvían de la Verdad.

Hebreos 6: 6 *y recayeron, sean otra vez renovados para arrepentimiento, porque mientras) claven en la cruz crucificando de nuevo para sí mismos al Hijo de Dios y exponiéndole a vituperio.*

Entonces vemos entonces una caída o una desviación de la Palabra de Dios. Ahora, esta caída es en realidad algo deliberado que sucede por parte de la persona que cae, porque se descubre que la persona que cayó primero rechazó a Aquel que ha venido en el camino por el que ha venido.

Romanos 1: 18-21 Amplificado *Por la santa ira e indignación de Dios se revelan desde el cielo contra toda impiedad e injusticia de los hombres, quienes en su maldad reprimen e impiden la Verdad y la hacen inoperante.*

Recuerden, Jesús no pudo hacer muchas obras poderosas debido a la propia incredulidad de la gente. Entonces, es su propia incredulidad la que suprime la Verdad y la mantiene alejada de los demás.

Mateo 23: 13 *Mas ¡ay de vosotros, escribas y fariseos, hipócritas! porque cerráis el reino de los cielos delante de los hombres; pues ni entráis vosotros, ni dejáis entrar a los que están entrando.*

Romanos 1:19 *porque lo que de Dios se conoce les es manifiesto, pues Dios se lo manifestó. 20* *Porque las cosas invisibles de él, su eterno poder y deidad, se hacen claramente visibles desde la creación del mundo, su naturaleza invisible y sus atributos, es decir, su poder y divinidad eterno se han hecho inteligibles y claramente discernibles a través de las cosas que se han hecho: siendo entendidas por medio de las cosas hechas, de modo que no tienen excusa. 21* *Pues **habiendo conocido a Dios, no le glorificaron** como a Dios, ni le dieron gracias, sino que se envanecieron en sus razonamientos, y su necio corazón con vanas imaginaciones, razonamientos tontos y especulaciones estúpidas, y sus mentes fue entenebrecido. 22* *Profesando ser sabios, se hicieron necios, 23* *y cambiaron la gloria del Dios incorruptible en semejanza de imagen de hombre corruptible, de aves, de cuadrúpedos y de reptiles.*

Ahora esto es lo que yo quiero hablar esta mañana. Dios se ha mostrado a estas personas. *A través de muchas formas, Dios ha expresado su naturaleza divina y ha manifestado abiertamente sus atributos a ellos*, sin embargo, ellos han rechazado lo que Dios les ha mostrado, rechazando así quién es Dios.

"Porque como un hombre piensa en su corazón, así es él y de la abundancia del corazón habla la boca".

Ahora, leemos en **Romanos** que a pesar de que Dios les ha mostrado y les ha mostrado abiertamente Su Presencia exhibiéndoles Su Naturaleza Divina y expresándoles Sus Atributos Divinos ante ellos, sin embargo, lo rechazan y hacen de Dios solo algo que es apetecible por sí mismos, mente y conciencia, Por lo tanto, Dios realmente los entrega a sus propios deseos. Y su propio deseo es hacer lo que ellos quieren hacer.

Romanos 1: 24-32 Amplificado, *Por lo tanto, Dios los entregó en la lujuria de sus propios corazones a la impureza sexual. Para la deshonra de sus cuerpos entre ellos, abandonándolos al poder degradante del pecado. ¡Porque intercambiaron la Verdad de Dios por una mentira y adoraron a la criatura más que al Creador, Quien es bendecido para siempre! Amén. - que así sea. Por esta razón, Dios los entregó y los abandonó a viles afectos y pasiones degradantes, porque sus mujeres intercambiaron su función natural por una antinatural y anormal; Y los hombres también abandonaron las relaciones naturales con las mujeres y se incendiaron de lujuria el uno por el otro, los hombres cometieron actos vergonzosos con los hombres y sufrieron en sus propios cuerpos y personalidades las consecuencias inevitables y la pena de su mal hacer y perderse, que era su venganza adecuada. Y por lo tanto, no consideraron apropiado reconocer a Dios o incluso aprobarlo o considerarlo digno de saberlo (al menos no de la manera en que Dios quiere que sea), así que Dios los entregó a una base y condenó la mente hacer cosas que no sean apropiadas o decentes, sino repugnantes. ... Hasta que se llenaron, impregnaron y saturaron con todo tipo de injusticia, iniquidad, aferramiento y codicia y malicia. Se llenan de **envidia** y **celos**, se convierten en asesinos, **llenos de conflictos**, engaños y traiciones, mala voluntad y formas crueles. Son **difamadores** y **murmuradores secretos**. Calumniadores, **odioso** y **que odia a Dios**, **lleno de insolencia**, **arrogancia** y **jactancia**; inventores de nuevas formas de maldad, desobedientes e indulgentes con los padres. Estos son **sin comprensión, sin conciencia** y sin fe, sin corazón, sin amor y sin piedad. Aunque son plenamente conscientes del decreto justo de Dios de que aquellos que hacen tales cosas merecen morir, no solo los hacen ellos mismos, sino que aprueban y aplauden a otros que los practican.*

Estos hombres son plenamente conscientes del Decreto de Dios. ¿Cuál decreto? Su **justicia**. Su (**sabia justicia**). Y no se puede conocer Su **sabia justicia** a menos que lo hayan enseñado. A estos hombres se les ha enseñado la Verdad, pero han rechazado la Verdad.

La Biblia dice *que ellos se han alejado de ella*. Oh, tal vez no exteriormente, pero dicen: "*oh, creemos en un Dios*", pero el Dios que ellos creen surge de su propio pensamiento y han rechazado totalmente el pensamiento de Dios y, por lo tanto, Dios. Entonces *adoran a la criatura, más que al Creador*.

Ahora recuerden, Webster dice que la palabra **adoración** proviene de dos palabras, "Worth" (palabra en inglés) que significa **un valor atribuido** y el sufijo "Ship" (palabra en inglés) que es "*el estado o condición de*".

En otras palabras, estos hombres han rechazado el Mensaje real, el Decreto real y han sustituido su propia versión de lo que ellos creen que debería basarse en sus propios deseos y codicias. Y valoran más su propia opinión sobre lo que Dios y su Palabra o Mensaje son que lo que Dios mismo dice que es.

1 Timoteo 4: 1-2 *Pero el Espíritu dice claramente que en los postreros tiempos algunos apostatarán de la fe, escuchando a espíritus engañadores y a doctrinas de demonios; 2 por la hipocresía de mentirosos que, teniendo cauterizada la conciencia; ¿Cuándo? Los tiempos postreros, el tiempo del fin ... esa es la hora.*

Noten que estos apostatan de **la fe**: y **apostatar** significa *que tenían que estar en él para comenzar y luego lo dejan*. ¿De qué? **La fe** ... Solo hay un Señor y una fe. Estos deben ser aquellos que apostatan del Mensaje de la Hora.

Y eso es Por qué dejan el Mensaje, ¿la Verdad? Porque **ellos prestan atención**, prestan atención a *seducir los espíritus y las Doctrinas de los demonios*.

Y los que esgrimieron el espíritu seductor y las doctrinas de los demonios son también aquellos a quienes la escritura llama "**mentirosos e hipócritas pretenciosos**". Entonces ellos voluntariamente engañan. Y si lo hacen voluntariamente, entonces lo saben mejor.

NVI 1 Timoteo 4: 1-2. *El Espíritu dice claramente que, en los últimos tiempos, algunos **abandonarán** la fe para seguir a inspiraciones engañosas y doctrinas diabólicas. 2 Tales enseñanzas provienen de embusteros hipócritas, que tienen la **conciencia** encallecida.*

Estos hombres son "conscientes, pero sin conciencia". "**Hijos dela desobediencia**".

2 Tesalonicenses 2: 10-12 Amplificado & Wuest *"Y por seducción ilimitada al mal y con todo engaño malvado orientado a la credulidad de aquellos que están en el acto de perecer, esta credulidad es causada por el hecho de que*

no dieron la bienvenida y aceptaron la Verdad, pero se negaron a amarla para que pudieran ser salvos, por lo tanto, Dios les envía una influencia engañosa, una obra de error y un engaño fuerte para hacerles creer lo que es falso.

Judas 16 Amplificado *Estos hombres vilipendian (se burlan y se burlan de) cualquier cosa con la que no estén familiarizados y que no entiendan;* Noten 2 cosas aquí: no están familiarizados, **por lo tanto, no entienden.**

Entonces, en lugar de buscar y encontrar la Verdad, solo pueden hacer lo que están destinados a hacer y eso es burlarse de ella.

Lo que yo intento mostrarles es que estos hombres rechazan la **Revelación de Jesucristo** de la manera en que Dios la ha traído. Recuerden, hay "**un Señor y una Fe**" y dado que la **Fe es una Revelación**, entonces solo hay una revelación y es "**La Revelación de Jesucristo**". "¡Quién es él! y lo que está haciendo, ¡y por eso es que está aquí! Pero están tan arraigados en su propia forma de pensar, que rechazan al mismo Dios al que dicen servir y no se dan cuenta de que es Él mismo quien nos ha traído esta Revelación.

El Hermano Branham dijo en su mensaje titulado **Una Iglesia Engañada Por El Mundo** "*Pero así como Israel fue atada por—por sus reyes, de manera que no pudieran seguir al verdadero Rey; y el verdadero Rey, cuando El vino, no lo reconocieron a El. Así es hoy, oh Señor, el Rey de la Gloria ha aparecido en la forma del Espíritu Santo, y, Señor, ellos no lo saben. No lo reconocen. Están tan organizados tan cerradamente, que no lo entienden, porque no está en su organización. Señor, esta es una obra del Diablo que le ha hecho esto a la gente. Que el Sansón de Dios, que los fieles de corazón, aquellos que están anhelando y llorando, y suplicando y aferrándose, que puedan quedarse con ello, Señor, hasta que esta nueva cosecha crezca, hasta que salga de nuevo un gozo en Sión, y salga un grupo que puede reconocer y entender, que puede ver al Mesías y el Poder escondido que está escondido del mundo, que ellos no van a entender ahora. Concede, Señor, que ellos vean esto. Porque lo pedimos en el Nombre de Jesús.*

Lo que les mostramos esta mañana es el modelo en el que se produce el rechazo. Primero rechazan esta Revelación, como lo presentamos el viernes por la noche, la Revelación, luego viene la disputa y la guerra. Y el que supera esta disputa y guerra es el que tiene Vida eterna, vida de resurrección. Y dado que disputan la revelación, por lo tanto, Dios los entrega a creer casi cualquier cosa que se presente. ¿Y cómo rechazan este **Único Señor y Una Revelación**? Al rechazar la forma en que lo trae y aferrarse a su propia

comprensión, que es el error y la muerte. ***“Hay camino que parece derecho al hombre, Pero su fin es camino de muerte.”***

Entonces, ***Dios les envía una influencia engañosa***, que es una influencia que engaña. Ahora **engañar** significa ***mezclar*** o como el hermano Branham lo dijo ***Hibridar***. ¿Entonces ellos qué engañan? **Su comprensión de la Deidad** o la divinidad en la que surge toda la vida. Estos hombres **mezclan la Verdad con el error, la vida con la muerte y producen una comprensión híbrida que no tiene Vida**. Por lo tanto, evitan que las personas vean y entiendan la Verdadera Naturaleza, la Verdadera Vida y el Verdadero Carácter de Dios. Y así, su verdadero plan de redención que se finaliza por su propio propósito divino como vemos en **Efesios 1: 17-20**. Y la verdad híbrida apaga la Vida que está en el núcleo real de la Palabra genuina. Jesús dijo: ***“Mis palabras son espíritu y verdad ”. Yo soy el camino, la verdad, y la Vida. “En él está la vida y la vida es la luz de los hombres”***.

¿Pero qué pasa si esa vida ha sido manipulada? ¿Qué pasa si ha sido alterado? Entonces solo podría producir una reproducción alterada.

Ustedes ven, Dios ha establecido incluso su propio carácter de cierta manera o modelo u orden. Y al enfocar a las personas en una Naturaleza incorrecta, debe seguir que sus expectativas buscarán un modelo y un orden incorrectos. Y dado que la Vida y la Verdad vinieron del Verdadero Jesucristo, entonces solo se deduce que un Jesús sustituto producirá una vida y un orden sustitutos. El Dios de su propia imaginación permitirá adorar lo que ya está en sus mentes. Por lo tanto, el Orden se rompe y el caos debe seguir. Dado que **la Verdad nos liberará** de nuestro propio pensamiento, entonces una "verdad" falsa tendrá el efecto contrario, y solo nos unirá más en lo que ya estamos atados por el cuerpo de esta muerte y la naturaleza híbrida transmitida desde los días de Noé cuando el hombre se convirtió en un hombre híbrido.

Oremos.

Traducido Por:
Hno. Mario Nina
Octubre, 2021
Santa Cruz de la Sierra, Bolivia